

Pentingnya Kesenambungan Pembangunan, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Banjarbaru Gelar Paripurna Bahas Perubahan Anggaran Pendapatan Belanja Daerah Tahun 2024



Sumber gambar:

<https://mediacenter.banjarbarukota.go.id/wp-content/uploads/2024/08/paripurna-apbd-4-scaled.jpg>

Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Banjarbaru menggelar Rapat Paripurna dengan agenda penting, yaitu penyampaian rancangan Peraturan Daerah (Perda) tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kota Banjarbaru Tahun 2024. Bertempat di Ruang Graha Paripurna Gedung DPRD Kota Banjarbaru, Senin. (09/08/2024)

Wakil Wali Kota Banjarbaru, Wartono, hadir mewakili Wali Kota Banjarbaru untuk menyampaikan rancangan Perda tersebut. Dalam penyampaiannya, Wakil Wali Kota menekankan pentingnya perubahan APBD ini sebagai upaya untuk menyesuaikan anggaran dengan kebutuhan pembangunan yang dinamis di Kota Banjarbaru.

Wartono jelaskan bahwa Raperda perubahan APBD ini sebagai upaya menjaga kesinambungan pembangunan yang terencana dan sistematis dalam rangka menyelesaikan isu permasalahan daerah.

“Perubahan APBD tahun anggaran 2024 merupakan upaya dalam menjaga kesinambungan pembangunan yang terencana dan sistematis dalam rangka menyelesaikan isu permasalahan daerah,” ujar Wartono.

Selanjutnya ia menyatakan bahwa adanya Raperda Perubahan APBD 2024 ini berdasar pada disepakainya nota kesepakatan perubahan KUA dan PPAS 2024 yang dibahas pada rapat paripurna sebelumnya.

“Penyusunan perubahan APBD tahun anggaran 2024 tentunya mendasari dari nota kesepakatan perubahan KUA dan PPAS antara pimpinan DPRD dan pemerintah Kota Banjarbaru sebagai acuan/pedoman dalam penyusunan program, kegiatan dan sub kegiatan sebagai wadah kerangka kebijakan publik,” ucapnya dalam sebuah pemaparan.

Rapat Paripurna diakhiri dengan kesepakatan untuk melanjutkan pembahasan rancangan Perda tersebut pada rapat-rapat selanjutnya. Wakil Wali Kota Banjarbaru mengapresiasi kerja sama yang baik antara eksekutif dan legislatif dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat Banjarbaru.

Pada sumber yang berbeda diberitakan bahwa DPRD Kota Banjarbaru menggelar rapat paripurna pada Selasa (20/8) di Aula Graha Paripurna, dengan agenda pandangan umum Fraksi-Fraksi tentang Raperda Perubahan APBD 2024.

Ketua DPRD Kota Banjarbaru, Fadliansyah, mengungkapkan bahwa rapat ini fokus pada arah kebijakan kegiatan dan pendapatan daerah dalam perubahan APBD tahun anggaran 2024.

DPRD menyatakan dukungannya terhadap kebijakan pemerintah Kota Banjarbaru dalam pembangunan fisik, infrastruktur, pendidikan, serta upaya pengurangan angka kemiskinan. Selain itu, pembahasan juga mencakup kenaikan Pendapatan Asli Daerah (PAD) sebesar Rp 10 miliar dan peningkatan dana insentif daerah sebesar Rp 5,5 miliar.

Fadliansyah menegaskan bahwa DPRD meminta SKPD untuk memberikan rincian terkait penggunaan anggaran ini. Beberapa pandangan dari Fraksi-Fraksi telah disepakati, namun ada juga yang perlu disesuaikan untuk lebih fokus pada kebijakan di tahun 2024

Sumber Berita

1. <https://mediacenter.banjarbarukota.go.id/2024/08/19/pentingnya-kesinambungan-pembangunan-dprd-banjarbaru-gelar-paripurna-bahas-perubahan-apbd-2024/>, Pentingnya Kesenambungan Pembangunan, DPRD Banjarbaru Gelar Paripurna Bahas Perubahan APBD 2024, (19/08/2024).
2. <https://radarbanjarmasin.jawapos.com/banua/1975018075/fraksi-dprd-bahas-perubahan-apbd-2024>, Fraksi DPRD Bahas Perubahan APBD 2024, (22/08/2024).

Catatan:

Peraturan Pemerintah Nomor 12 Tahun 2019 tentang Pengelolaan Keuangan Daerah:

- 1) Laporan realisasi semester pertama menjadi dasar perubahan APBD.
- 2) Perubahan APBD dapat dilakukan apabila terjadi:
 - a) perkembangan yang tidak sesuai dengan asumsi KUA;

- b) keadaan yang menyebabkan harus dilakukan pergeseran anggaran antar organisasi, antar unit organisasi, antar Program, antar Kegiatan, dan antar jenis belanja;
- c) keadaan yang menyebabkan SiLPA tahun anggaran sebelumnya harus digunakan dalam tahun anggaran berjalan;
- d) keadaan darurat; dan/atau
- e) keadaan luar biasa